



C'est le leader de la BAS (Brigade Anti Sardinards) par qui le mensonge sur l'état de santé du Chef de l'Etat avait gagné la toile.

Dans l'un de ses directs incendiaires, il s'est cru dans le devoir de diffuser une nouvelle sortie tout droit de ses fantasmes. Mais comme on le dit au Cameroun, « le mensonge n'a pas de longues jambes ».

Le 25 Mars 2020, un activiste, membre influent de la BAS fait une sortie sur Facebook. Le titre est inflammatoire : Paul BIYA est mort. MAX SENIOR puisqu'il s'agit de lui, ne fait que reprendre des assertions faites quelques heures plus tôt par un certain Kamoua La Panthère, lui aussi virevoltant acteur de la rébellion de certains camerounais de la diaspora.

Dans son direct, Kamoua La Panthère était péremptoire. Pour mieux habiller son mensonge, il va donner des éléments de vraisemblance selon quoi, cette information lui viendrait du ministre Robert Nkili. Il a plusieurs fois citer le beau-père du Chef de l'Etat comme pour légitimer ses déclarations. Malheureusement pour lui, il n'en est rien. Paul BIYA est bel et bien vivant. Il faut dire que ni lui, ni MAX SENIOR en son temps n'avaient donné des preuves irréfutables de son décès.

Souvenons-nous que selon MAX SENIOR, Paul BIYA était mort parce qu'il n'avait pas pris la

parole publiquement depuis le début de la crise sanitaire au Cameroun comme c'est le cas dans tous les autres pays du monde.

Depuis que Paul BIYA a fait cette apparition en compagnie de Christophe Guilhou, toute honte bue, Kamoua La Panthère a pratiquement disparu des réseaux sociaux. Il se cache peut-être. Juste un message laconique du genre « les camerounais demandent à être mieux gouvernés et non assister à une pièce de théâtre nous méritons mieux ». Un message vide de sens qui équivaut à ne rien dire. Kamoua La Panthère a menti à tout un peuple pour des raisons inavouées.

Kamoua La Panthère a voulu manipuler le peuple camerounais pour qui il dit se battre. Au point où à ce jour on peut se demander pour qui se bat-il vraiment ? Quand on sait les mouvements d'humeurs voire la guerre civile qu'aurait pu engendrer une telle nouvelle au cas où les camerounais y avaient fait foi.

Heureusement pour nous, les citoyens sont matures et ne cèdent plus à toute sorte de manipulation. Quant à Kamoua La Panthère et les siens, ils sont des menteurs et ceux qui continuent à les écouter devraient avoir à l'esprit cette fable de La Fontaine, "Le Corbeau et le Renard".

Agence Cameroun Presse
